

大商大学園祭でのPR

豊山ゼミ 2016年11月7日(月)

平成28年10月28日から10月30日の3日間、大阪商業大学の学園祭「御厨祭」が開催され、大阪商業大学豊山ゼミナールは、シルバー人材センターの手芸同好会の女性会員より調理の方法を教えてください、「おばあちゃんのとん汁」を販売しました。今回はこの感想を述べさせていただきます。

阪本 涼(豊山ゼミ 2回生)

私は10月28日から3日間参加しました。初めての学園祭参加で分からないことがたくさんあったのですが、会員の永水さん、平野さん、上田さん、鶴羽さんが常ににこやかに教えてくださいました。おかげさまで緊張せずに、調理や販売をすることができました。料理に関する知識は豊富で、たくさんのお話も聞かせていただきました。「おばあちゃんのとん汁」で用いた野菜と味噌、豚肉は会員の方の知り合いを通して布施商店街で購入することができました。みなさんの交友関係の広さに驚きました。ホンマにすごかったです。



今年も会員と学生の交流を大いに深めることができ、去年に引き続き、**模擬店ランキング1位**を獲得しました。ご協力いただいた皆さん、見学に来ていただいた皆さん、大変ありがとうございました。